
ご意見の内容 ご意見に対する区の考え方

モミジの小路の樹木伐採について
基本は伐採する木をなるべく減らし、移植する予定である。
テニスコートの車両導線やフェンス撤去の際に影響がある樹木については、根を切らず
に移植ができないことから、今回工事では伐採するよていである。

野球場の倉庫の位置について
野球場の倉庫は、バックネット裏などは野球を見る人たちに使っていただくため、モミ
ジの小路のわきに設置する。倉庫を置くことで伐採する樹木はなく、1本移植を行う。

新植樹木の本数について
第二期工事で新植する高木は49本、中木は250本程度、低木は5,000本程度を考えて
いる。一期工事とは別で、本数を計上しており、桜の広場回り以外の運動施設周辺や園
路部分への植栽を予定している。

野球場のダッグアウトについて
現在のB面と同じような、柱で支える屋根付きの施設（全面を囲う仕様ではない）を考え
ている。

野球場まわりの樹木、特にB面バックネット裏について これ以上、樹木を切らない考えています。

桜の広場の面積について 桜の広場の面積は同程度になるよう整備している。

Park-PFIの実施について

しながわ区民公園も7公園あるPark-PFIの事業候補地のひとつとなっている。現段階で
は、民間企業に施設を作ることができるか聞く段階である。提案内容をよく見極めて住
民の皆様に周知する。民間企業から良い提案が来たとしても、今回の整備が無駄になる
手法はとれないと考えている。

しながわ水族館のリニューアルについて

今年5月に水族館リニューアルの方向性を公表した。今決まっていることは、リニューア
ルする方向で検討を始めることと、しながわ区民公園の中、南側ゾーン周辺で今と同等
程度の規模の新しい水族館を造ることが決まっている。また、現在の水族館を壊すのか
は決まっていない。来年度民間の事業者の方から提案を受けて選定をして決まることに
なる。
リニューアルに際してそれを壊してしまうと整備が無駄になってしまうので、最近整備
したショップ棟やエントランスをいかして水族館をリニューアルできないかと考えてい
る。また、現段階ではイルカの展示は行わない方向で考えている。

　令和4年11月30日に開催した「しながわ区民公園北側ゾーン改修工事（第二期）説明会」において頂いたご意見と区の考え方について、お知ら
せいたします。



テニスコートとプールの間の通路にある藤棚など（アメリ
カノウゼンカヅラ）は撤去するのか。

パーゴラの老朽化が進んでいるため、撤去する。舗装も含め、通路が明るい雰囲気にな
るように整備する。
また、日よけのためのパーゴラは新しく整備し、ベンチやテーブルも現在と同じ数設置
予定。

ナイター照明の施工について
ナイター照明はテニスコートに今あるものを更新する。
野球場、サッカー場には新設しない。

マンホールトイレの設置位置について
第一期工事は、サッカー場脇の北口トイレの周辺に設置し、第二期工事では、野球場の
わきのモミジの小路部分に設置予定

【問い合わせ先】

〇公園の計画について
　品川区 防災まちづくり部 公園課 公園建設担当（担当：種元、中西）
　TEL　03-3777-1111（内線）5474
　FAX　03-5742-9127　　　　


